

9月16日水曜日

2015年(平成27年)

高速・高精度加工に応える

# ドリル穴あけ加工技術

●リードタイム短縮  
●高硬度鋼加工  
●耐久性を長期維持で  
おもとく形状の最適化、コーティング技術  
が進み、穴あけ精度と

つかじ近年来はドリル

の母材と

は切れ刃欠損や本体折

損などドリルの寿命短

縮の問題も少なくなか

つた。

部品加工や金型加工においては加工精度の向上やリードタイム短縮のため、焼き入れ材など高硬度鋼へ直接加工を施し、生産の効率化を図る動きが主流となっている。ただ、高硬度鋼の加工は切削抵抗が大きく、これまでには切れ刃欠損や本体折損などドリルの寿命短縮の問題も少なくなか

た。  
耐久性高める  
技術開発進む

さされている。超硬工具  
機会によると2015年  
度は約320億円で、  
きる製品が数多く提供

国際競争力の向上を図りモノづくりが複雑化する中、ドリルを用いた穴あけ加工はこれまで以上に厳しいニーズにさらされている。穴あけにおいてドリル加工が占めるウエートは大きく、自動車や工作機械、金型、航空機など幅広い分野で重要な役割を担っている。最近では、これままでに加工実績がほとんどなかった難削材への穴あけも多くなり、工具メーカーは難削材への加工精度と、工具の長寿命化を向上する技術開発に力を入れている。

## 設備投資回復で需要好調



### 超高压クラント技術で切削加工・穴加工の 超高速化を実現

HPB  
ハイプレッ

導入実績増加中

豊富な経験結果をご提供いたします

加工動画  
配信中

「U-HIPRECO」のHPB(ハイプレッシャーブレーカー)は超高压クラントを噴出させて切粉を分断しながら切削、穴加工での切粉の排出性向上し、生産効率が大幅に向します。加工の困難なインコネル、ハステロイ、ステライトや低炭素鋼・SS材等の難削材の加工に生産効率の向上を実現します。



エンドミル加工にも効果あり  
チタンの加工で面粗度向上



熱間圧延軟鋼板(SPHC・SAPH)内径加工切削評価



TOKUPI  
<http://tokupi.co.jp>

株式会社トクピ製作所  
本社・工場 / 〒581-0854 大阪府八尾市大竹3丁目167  
TEL.072-941-2288 FAX.072-941-5181

MECT 2015  
MECHATRONICS TECHNOLOGY JAPAN

小問番号 : 1C-32

## トクピ製作所

トクピ製作所の切りくず分断システム「HPB(ハイプレッシャーブレーカー)」は、超高压クラントを噴出させて切りくずを分断しながら切削、穴加工での切りくずの排出性向上させる。生産効率の大幅な向上が可能となる加工法である。低炭素鋼や一般構造用圧延鋼材(SS材)などの一般自動車

部品から難削材切削まで、切りくず分断(切断)ができる。ところを超高压クラントの噴射(7メートル/秒)の打力でチップブレーキを早め、工具の加熱を低減、切削速度を向上させる。稼働時間の短縮により、エネルギー使用量の削減にもな